
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 86/2024

Requer informações sobre a volta 
dos guardas nas escolas no 
município de Santa Barbara 
‘Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que moradores dos bairros da cidade tem relatado 
com frequência a este vereador que as escolas estão sendo alvo de vandalismo, invasão 
por pessoas que não são alunos causando insegurança e medo por partes dos alunos 
professores e todos os colaboradores das escolas. 

CONSIDERANDO que segundo relatos há casos de invasão, 
vandalismo, brigas pessoas que não são alunos invadindo as escolas, causando medo 
aos que frequentam as aulas, moradores pedem que seja colocado guardas para que 
volte a ter segurança nas escolas pedindo providencias ao poder publico antes que 
aconteça algo grave com os alunos professores e todos colaboradores  . 

CONSIDERANDO que sabemos que sem os guardas nas escolas há um 
aumento significativo, na reclamação por parte da população no sentido de pedir mais 
segurança para que seus filhos possam estudar e frequentar as escolas com mais 
tranquilidade, no entanto nós gestores públicos, precisamos estar atentos e propor 
políticas e serviços públicos que venham ao encontrar a solução dos problemas do bem 
comum;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o  Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) A Prefeitura municipal tem ciência dessas escolas da sem guardas 
podendo acontecer invasões  acidentes grave  com os alunos a qualquer momento, por 
não ter nenhum tipo de seguranças, deixando pais de alunos e todos que frequentam as 
escolas   com medo de acontecer invasões com consequência graves como tem 
acontecido em algumas escolas ?      

2º) Quais medidas estão sendo adotadas nas referidas escolas da cidade 
para que os moradores, alunos professores   voltem a ter um pouco mais de tranquilidade 
e sem medo de acontecer acidentes com invasões  nessas escolas .?

3) Como sugestão para amenizar o numero de pessoas reclamando da 
falta de segurança e de guardas nas escolas seria possível trazer guardas ou vigias para 
proteger as escolas dando mais seguranças ao nossos alunos para que possam estudar 
com tranquilidade  visando o bem estar do bairro, população  e evitar registro de 
acidentes nestas escolas da cidade ?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2024.

Vereador Tikinho TK  
_____________________________________

TIKINHO TK
-Vereador-
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=F2GHK9B14D4BKZ80, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: F2GH-K9B1-4D4B-KZ80
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